

La SDE branche 700 000 clients dans 66 villes et 400 villages

Dossier de la rédaction de H2o
May 2016

C'est par une présentation de son bilan que la Sénégalaise des Eaux (SDE) a clos la célébration de son vingtième anniversaire, le 22 avril. À cette occasion, le directeur de la société, Abdoul Baal a dressé un bilan satisfaisant de la structure qu'il dirige. La SDE assure la fourniture d'eau à 6,5 millions d'habitants à travers 666 574 branchements contre 241 167 en 1996. 66 villes sont sous contrat, auxquelles s'ajoutent 400 villages. En 1996, la distribution d'eau s'élevait à 96 millions de mètres cubes par an, actuellement elle atteint 172 millions de mètres cubes. La hausse de la distribution a aussi été accompagnée d'une amélioration de la qualité de l'eau ; l'eau de la SDE respecte 87,3 % les normes recommandées par l'Organisation mondiale de la santé (OMS). La société et son partenaire, la SONES (Société nationale des eaux du Sénégal), ont pour projet la construction d'une usine à Keur Momar Sarr et la mise en pied d'unités de dessalement de l'eau de mer.

Fatou Ndiaye, Sud Quotidien (Dakar) - AllAfrica